



Uns geht es gut...
In einer Woche ist Weihnachten...
Die Geschenke sind besorgt, der Einkaufszettel für das
Weihnachtsmenü ist geschrieben...
Vielleicht der Weihnachtsbaum schon ausgesucht oder
sogar schon aufgestellt...
Es fehlt uns an nichts!

Die Zeit rund um Weihnachten sollten wir nicht nur auf uns
gucken...
Gibt es in der Nachbarschaft, in der Familie oder im Ort
Menschen, die gerade jetzt unsere Hilfe brauchen?
Vielleicht weil sie einsam sind...
Vielleicht weil sie nicht genug Geld haben, Kleinigkeiten für
ihre Liebsten einzukaufen...

Gerade um Weihnachten gibt es viele, tolle Hilfsaktionen...
Vielleicht sollten wir uns heute eine davon aussuchen und
unseren kleinen Beitrag zu einer besseren Welt leisten?!
Vielleicht bringen wir einem Obdachlosen heute eine warme
Decke oder einen heißen Kaffee...
Es kann so einfach sein...

